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七十七銀行の支店長、甲矢勝也さんは、90歳まで会員
として頑張っておられました。
　第 8年度の会員数は28名で、現在と比べると家族的
だったと思います。第 1回の家族例会の時、この年に
3番目が生まれましたので、家内がおんぶして参加し
た思い出があります。その子がお嫁にいき孫が 2人お
り、私にとって最後の孫です。
　結城菊雄さんは、産婦人科医、伊藤博さんは、新田
の親分、このようにユニークな人たちが多く、こう
いったメンバーの中で私は一人ぽつんと例外者みたい
に若造が入りましたので、期待され 2年目から役をつ
けられ10年位ずっと続けてやらされました。若手だか
ら使いやすいという意味でさせられたのではないかと
思います。これが私が入会した頃の様子です。
　この頃から経済的にバブルの時代に入っていきまし
た。日本の国もやっと敗戦後落ち着いてバブルに入っ
て行ったのではないかと思います。
　次に行事関係のことを話します。
　佐藤幸三郎さんは、インターナショナルな考え方が
強く、娘さん千賀子さんを 1年間アメリカに留学させ
ました。当時、宮城県では交換留学生を出すのはなか
なかなく、佐沼クラブはトップクラスです。そして、
交換学生としてアメリカのコネチカット州よりモー
ラ・ヘネシー嬢が来町し、佐沼高校 2年に編入しまし
た。佐藤幸三郎会員宅に 1年間滞在いたしました。滞
在中で大変だったのは食事のことだったそうです。
色々と考えるのは大変なので、途中からは家族で食べ
るものを出すのも、日本の食生活を理解してもらえる
のではないかと思って同じ物を出したそうです。
　現在の第2520地区は、岩手・宮城が範囲になってお
りますが、宮城県だけの地区であった時期もあり、地
区の行事についてもインターシティー・ジェネラル・
フォーラム（ＩＧＦ）インターシティー・ミーティン
グ（Ｉ・Ｍ）等名称も変わったりいたしました。新し
いものへと変わっていき私もモデレーターをさせられ
たりしました。この年に初めてゴルフも覚えました。
麻雀大会などもあり、時代に沿ったイベントが開催さ
れておりました。
　チャーターメンバーの方々もご苦労をなさって、こ
れだけのものを実行され、私も中に入って楽しみまし
た。

－思い出に残る話をたくさんしていただきましたが
紙面の都合上、割愛させていただきました。

・北上西ＲＣより、例会の案内
　　日　時　 9月14日㈭　18：30～
　　場　所　ブランニュー北上　 2Ｆ
　　会　費　5,000円
・南三陸夢メッセージ花火実行委員会より
　　メッセージ花火打ち上げ協賛に対するお礼状届く。

・クラブ情報委員会（八谷郁夫委員長）
　皆様にご協力いただきました、情報に関するアン
ケートの集計結果が出ました。ご覧下さい。

鈴木彦太会員　
　今日は、私が入会した当時の頃を思い出しながら、
お話したいと思っております。第 8年度（1971－72年
度）の会務分担と主なできごとをプリントし配布いた
しましたので、ご参照下さい。
　私は、チャーターメンバーしかいないクラブに36歳
で入会いたしました。入会してから47年目になります。
　創立して 8年目の会長はスポーツ店を経営しておら
れました佐藤幹哉さん、副会長は佐沼病院院長の斉藤
不二夫さん、幹事は中田町で砂利屋をされていた白石
謙造さん、副幹事はふとん店、現佐々木源悦会員のお
父さんであります佐々木源祐さんでした。
　二階堂茂さんは、二階堂學さんのお父さん、盛昇さ
んは東佐沼郵便局長、氏家康秀さんは、私より 1年早
く入会、1999年に退会され現在は名誉会員であります。
高橋三郎さんは、仙台銀行の支店長でした。当時、銀
行の支店長はみんな会員でした。布施孝雄さんは、布
施孝之会員のお父さんで、ワインがとても好きな方で、
ワインの飲み方やワインについて色々と教えていただ
きました。高橋貞孝さんは、日本通運に勤務されてい
ました。佐藤幸三郎さんは、入会する時推薦していた
だいた方で、佐幸薬店を経営されておりました。氏家
良人さんも私を推薦していただいた方で、氏家良典会
員のお父さんです。及川浩さんは、阿川建設の会長で、
及川健太朗元会員のお父さんです。菅野忠義さんは、
菅野自動車の社長、渡辺芳夫さんは、迫生コンの社長
でした。遊佐新治郎さんは、宮城県商工会の会長を務
められました。佐沼クラブの初代の会長です。宇寿山
佐蔵さんは、佐々木そば屋の隣になりますが、そこで
穀物を扱う商売をされていました。鈴木賢次さんは、
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・本日の出席率　100％

・高橋利光会長　大先輩、鈴木彦太会員のスピーチを
期待いたします。

・千葉吉男会員　 8月 5日は70歳の誕生日でした。
・杉田広仁会員　昨日誕生日でした。先週お祝いいた
だきありがとうございました。

・鈴木彦太会員　本日、スピーチが皆様に理解を頂く
ことを期待します。

・布施孝之会員　鈴木彦太会員のスピーチに期待して。
・佐藤幸一会員　鈴木彦太会員のスピーチ、大いにご
期待いたします。

・八谷郁夫会員　鈴木彦太会員のスピーチ、楽しみに
しております。

・佐藤敬喜会員　佐沼ＲＣの重鎮、一言居士の彦やん
今日はどんな話をするのかなあ。

・髙田次雄会員　ご先祖様を迎える準備は調いました
か。ご先祖様のお陰で久し振りに遠方の孫達を囲
んでの団欒、疲れない様に楽しみましょう。

・菅野幸一郎会員　鈴木彦太大先輩のスピーチ、大変
楽しみにしています。

・佐藤靜市会員　鈴木彦太会員のスピーチ楽しみに。
・猪股育夫会員　鈴木彦太会員のスピーチに期待して。
・熊谷敏明会員　毎日梅雨のような天気が続いていま
す。しばらくお日様を見ていません。このまま秋
になってしまうのでしょうか？過ごしやすくてい
いのですが……。鈴木彦太会員のスピーチに期待
申し上げます。

・菅原慶一会員　鈴木彦太会員のスピーチに期待して。
・山田正幹事以下　鈴木彦太会員のスピーチに期待。
村上武彦会員　飯塚仁哉会員　佐々木崇会員
氏家良典会員　山田直志会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　布施孝尚会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　秋山茂夫会員　佐藤早智子会員

及川富男会員　千葉正宏会員　佐藤真哉会員
　　　以上、ありがとうございました。

　日本列島を縦断した台風 5号が、ようやく温帯低気
圧に変わりました。この台風は、 7月21日午前 9時に
発生し、 8月 9 日午前 3時に温帯低気圧になるまで、
18日と18時間という実に長い間日本列島周辺に停滞し
ました。
　台風の寿命は平均で5.3日ですが、この台風 5号は、
これまで統計がある1951年（昭和26年）以降の1700あ
まりの中で、過去 3番目に長い「長寿台風」でした。
　さて、今月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」
です。佐沼ロータリークラブの今年度目標に掲げまし
たように、会員増強には特に力を入れているところで
す。 8月24日㈭に会員増強委員会のフォーラムがあり
ます。新入会員の獲得は委員会だけにお任せするので
はなく、理事者はもとより全会員一丸となって取り組
んでいかなければなりません。入会適任者がいれば、
是非勧誘していただき、情報を共有していきたいと思
いますので、皆様方のご協力をお願いいたします。
　最近、ＲＩのオンラインツール「Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙ」
が一新され、使いやすくなりました。それによります
と、各クラブの経年的な動向がわかります。皆様ご存
知のとおり、佐沼ＲＣは、平均年齢64歳、女性会員の
割合が 5 ％程度です。この値は日本全体、そして第
2520地区の平均とほぼ同じ割合です。しかし世界的に
見れば、女性会員は20％強になっています。女性会員
はもちろん、新入会員を増強していきたいと思います
ので、どうぞよろしくお願い致します。
　川崎大師ＲＣとの夕食会を、 9月13日㈬ホテル観洋
で行います。またその翌日 9月14日㈭には、北上西Ｒ
Ｃを表敬訪問し夜間例会に出席する予定です。いずれ
も出席確認を含めてご案内いたしますので、是非ご参
加ください。
　先日、伊丹有明ＲＣが南三陸町を訪れた際、おいし
そうな日本酒「白雪」をいただきました。私のところ
にキープしておりますので、早い機会に皆さんと一緒
にいただきたいと思います。

本日の出席率
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今週のスピーチ

幹事報告 山田正幹事

各委員会報告

● 第２回理事会議事録 ●● 第２回理事会議事録 ●
◦協議事項
⑴会員増強＆会員増強フォーラムについて
　会員増強・会員選考・職業分類の三委員会合同で委員会を開催　 8／ 9㈬19：00～（於：若鮨）
⑵「やっぺい体操」について
　次週から例会時にＤＶＤを使って練習する。
⑶川崎大師ＲＣとの交流夕食会・例会訪問について
　 9／13㈬　夕食会（於：ホテル観洋）
　 9／14㈭　川崎大師ＲＣメンバー、例会に出席
⑷北上西ＲＣ例会訪問
　 9／14㈭　18：30～　夜間例会に出席
⑸大和ＲＣ創立50周年記念式典について
　お祝いメッセージで対応する
⑹パスト会長会について
　 8／ 8㈫　18：30～（於：ホテルサンシャイン佐沼）


